

# *Ronaldo atrajo reflectores en premios The Best de FIFA*

---



Zúrich, 9 Ene (Notimex).- El delantero portugués Cristiano Ronaldo fue el gran protagonista en la ceremonia de entrega de los premios The Best de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), que lo reconoció como el Mejor Jugador de 2016.

El atacante se hizo acreedor al máximo galardón del organismo con 35 por ciento de las votaciones emitidas, las cuales condecoraron su buen paso en una temporada en la que conquistó la Champions League y la Supercopa de Europa con Real Madrid, así como la Eurocopa con Portugal.

Mientras, el premio The Best para la Mejor Jugadora de 2016 fue para la estadounidense Carli Lloyd, quien ganó por segunda vez al hilo este reconocimiento pese a que su selección no conquistó ningún título trascendente el año pasado.

El Mejor Entrenador de la rama varonil fue el italiano Claudio Ranieri, quien sorprendió al llevar a Leicester City a obtener su primer campeonato en la Liga Premier de Inglaterra tras los 132 años de historia del club.

Mientras, en la rama femenil la estrategia de la selección de Alemania, Silvia Neid, fue reconocida como la mejor en su puesto tras conquistar la medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Río 2016.

El premio The Best al Mejor Gol de 2016 fue para el mediocampista malasio Mohd Faiz Subri, quien convirtió un tiro libre con "efecto" que le hizo ganarse las palmas tanto en la Superliga de su país como a nivel mundial.

El galardón a la trayectoria fue para el brasileño y jugador de fútbol de salón Alessandro Rosa Vieira, "Falcao", quien fue condecorado por sus 20 años de carrera, en los que conquistó dos Copas del Mundo.

El premio al Fair Play fue para el club Atlético Nacional, que concedió el título de la Copa Sudamericana al Chapecoense luego de que éste sufriera un aparatoso accidente en el que falleció la mayoría de su plantilla, mientras que los honores para la Mejor Afición fueron para los seguidores de Liverpool y Borussia Dortmund.

Además, en la ceremonia se eligió al equipo ideal de la FIFA, el cual integraron Manuel Neuer, Marcelo, Dani Alves, Sergio Ramos, Gerard Piqué, Toni Kroos, Luka Modric, Andrés Iniesta, Lionel Messi, Luis Suárez y Cristiano Ronaldo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117846-ronaldo-atrajo-reflectores-en-premios-the-best-de-fifa>



**Radio Habana Cuba**